



François Bayrou a une côte de sympathie importante chez les français, que ce soit au niveau de sa personne qu'au niveau de son programme. Il n'est pas rare qu'il soit considéré comme un candidat qui a les bonnes solutions pour le pays. Pourtant il est distancé dans tous les sondages. Le paradoxe français !

Alors à quelques heures des élections où l'on voit un François Hollande qui se présente déjà comme le futur président dans le JDD de dimanche dernier, un Nicolas Sarkozy en manque d'idées mais avec une stature de président beaucoup plus évidente, nous avons la fameuse 3ème place. Qui ne sert à rien, soyons clairs. Comme si on avait une médaille de bronze !

Deux candidats se battent cette troisième place. Ils se trouvent aux extrémités de l'échiquier politique. Un Jean Luc Mélanchon dont on ne peut pas remettre en cause son talent d'orateur et Marine Le Pen qui se bat sur ses idées plus ou moins bonnes... ces deux candidats n'ont qu'une chance minime d'accéder au poste suprême mais au moins ils se battent. Ce qui n'est pas le cas de la candidate écologiste Eva Joly qui a déjà donné sa consigne de vote pour le deuxième tour après avoir négocié quelques places aux législatives ni des deux candidats d'extrême gauche (Philippe Poutou, Nathalie Arthaud) qui n'ont comme seul argument que : dégager Sarkozy. Un peu mince... Olivier,... revient !

Reste Nicolas Dupont Aignan qui nous aura appris des choses, comme le fait que les bouteilles d'Evian ou Volvic en Chine sont interdites pour des raisons de sécurité... On croit rêver, surtout venant des chinois, mais [c'est pourtant vrai](#) . Quelques bonnes idées mais cela suffira-t-il pour peser dans les débats ?

Pour finir nous trouvons Jacques Cheminade, et là, lorsqu'on l'écoute, on se dit... soyons sérieux. On se pose même une question : Comment des maires ont pu parrainer un illuminé pareil ? Désolé pour ses soutiens. Alors entre paradoxe, victoire déjà annoncée, candidats sans idées... il va falloir aller voter... et c'est la seule chose qui soit sûre, car n'oublions pas que nous sommes les seuls décideurs et que l'on peut toujours changer d'avis jusqu'à dimanche afin de donner une autre direction à notre pays !